



VIDEO-2021-10-11-18-16-21.mp4



VIDEO-2021-10-11-18-11-37.mp4



VIDEO-2021-10-11-18-16-22.mp4


VIDEO-2021-10-11-18-16-16.mp4


VIDEO-2021-10-11-18-11-34.mp4


VIDEO-2021-10-11-18-16-15.mp4


VIDEO-2021-10-11-18-20-29.mp4


VIDEO-2021-10-11-18-21-53.mp4



شعار أسبوع الفضاء العالمي 2021

المرأة في الفضاء



أسبوع الفضاء العالمي

2021

المرأة في الفضاء

Women in Space



الأسبوع
العالمي
للفضاء



شعار أسبوع الفضاء العالمي

2021

المرأة في الفضاء



اسبوع الفضاء العالمي

2021

المرأة في الفضاء

Women in Space



الأسبوع العالمي للفضاء





Women in space

For decades, women have performed essential roles to enable the safe development of human space flight . There are many women who become an astronaut. One of the famous astronaut is Kalpana Chawla who became the first Indian-born woman in space in 1997. Also Eileen Collins is another astronaut she is the first female pilot of a space shuttle mission and first-ever female shuttle commander, led NASA's poignant "Return to Flight" shuttle mission. The first American woman in space, Sally Ride spent seven days aboard the space shuttle Challenger during its STS-7 mission in June 1983. Another American astronaut is

تواجه النساء في الفضاء الكثير من التحديات نفسها التي يواجهها نظائرن من الذكور: الصعوبات
المسببة الناجمة عن الظروف خارج الأرض، واضطرابات النفسية الناتجة عن الانفصال والعزلة. كما
يمكن اعتبار الأسمرة قضية إضافية. أثبتت دراسات علمية أجريت على البرمائيات
في السادس عشر من حزيران/يونيو 1963، أصبحت السوفياتية فالنتينا تيريشكوفا أول امرأة
تسافر في الفضاء، في خطوة علمية جبارة كانت مهمة أيضا للدعاية السوفياتية آنذاك.

ونام صالح الحمري

3/3



Women in space



Women in space

Liu Yang (Chinese: 刘洋), born October 6, 1978 in Zhengzhou, Henan, China, is a female pilot and astronaut, the first Chinese woman to become an astronaut.[1] She served as a crew member on the Shenzhou 9 spaceship.[2][3]

On June 16, 2012, Liu became

The work of the student: Reem Ahmed.

Women in space





الاسم روى محمد سلمان الحمدى

الصف ٢٣

Women in space

عملت الكثير من النساء من جنسيات مختلفة في الفضاء. كانت فالنتينا تيريشكوفا هي أول امرأة تطير إلى الفضاء ، وهي رائدة فضاء سوفياتية في عام **1963**. وعلى الرغم من أن برامج الفضاء كانت بطيئة في دمجها ، إلا أنها انخرطت في تلك البرامج منذ عام **1980** فصاعداً. والجدير بالذكر أن معظم النساء في الفضاء كن مواطنات أمريكيات. بشكل رئيسي مع المهمات على مكوك الفضاء. هناك ثلاث دول تحتفظ ببرامج فضائية نشطة تشمل النساء: الصين ، وروسيا ، والولايات المتحدة الأمريكية ، بالإضافة إلى عدد من الدول - مثل: كندا ، وفرنسا ، والهند ، وإيران ، واليابان ، وكوريا الشمالية ، و المملكة المتحدة - التي أرسلت نساء إلى الفضاء في مهمات روسية أو أمريكية.

#UTEES

A genome is sequenced in outer space for the first time, with 2016 NASA astronaut Kate Rubins using a MinION device aboard the International Space Station She has been the first Italian woman astronaut, and she contacted us before being launched on a six-month-long expedition to the International Space Station China's first woman astronaut, Liu Yang, was married but had no children at the time of her flight in June 2012.

Kathryn Patricia "Kay" Hire (born August 26, 1959 in Mobile Alabama) is a NASA astronaut and Captain in the U.S. Navy Reserve who has flown aboard two Space Shuttle missions.

In June 2009, Epps was selected as an astronaut candidate and qualified in 2011.

It's not going to be astronaut

No. That one astronaut tried to kill that other astronaut ,so i never got to be that astronaut that i always wanted to be Oefelein gained media attention on February 5, 2007 when fellow astronaut Lisa Nowak was arrested in Florida and charged with attempting to kidnap his girlfriend, U.S. Air Force Captain Colleen Shipman.

2016: تم تحديد تسلسل الجينوم في الفضاء الخارجي للمرة الأولى، مع رائدة فضاء وكالة ناسا كيت روبينز باستخدام جهاز MinION على متن محطة الفضاء الدولية. كانت أول رائدة فضاء إيطالية وقد اتصلت بنا قبل انطلاقها في بعثة لمدة ستة أشهر إلى محطة الفضاء الدولية.

فعلى سبيل المثال، ليو يانغ أول رائدة فضاء صينية، كانت متزوجة ولم تنجب أطفالاً أثناء رحلتها في حزيران/ يونيو 2012. كاترين باتريشيا "كاي" تاجر (من مواليد 26 أغسطس 1959 في موبيل، ألاباما) رائدة فضاء وكابتن لدى ناسا في قوات البحرية الأمريكية التي طارت على متن مهمتين لمكوك الفضاء في يونيو 2009، تم اختيار جانيت كمرشحة لأن تصبح رائدة فضاء وتأهلت في عام 2011 لن تكون رائدة فضاء. كلا، أتعلم ماذا، رائدة الفضاء تلك التي حاولت قتل رائد الفضاء الآخر لم أتمكن من أن أكون رائدة الفضاء التي أردت دائماً أن أكون، اكتسب أوفيلين اهتمام وسائل الإعلام يوم 5 فبراير 2007 عندما تم القبض على زميلته رائدة الفضاء ليزا نواك في فلوريدا واتهمت بمحاولة اختطاف صديقه النقيب في القوات الجوية الأمريكية كولين شيمان.



ميلاف نايف الحمدي
ثالث متوسط



المحطة الفضائية هو مشروع
بشري يحوم حول الأرض على
ارتفاع 400 كيلو والفضاء هو
المكان الذي يتوجد فيه الاجرام
لسماوية والمجرات. ماجمل الحريه
تحرر من كل القيود والتحليق في
الفضاء حيث الانطلاق ولاشي غير
الانطلاق الانفجار هو الذي خلق
الزمان والمكان والفضاء
والقوى وجسيمات المادة المضادة.



عمل بلقيس عبد الله الحمري

